

## Tim Pemeriksa Bappeda Jawa Timur, Sasar Pekerjaan TMMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.PRESS.WEB.ID

Aug 4, 2023 - 12:36



JEMBER – Kedatangan Tim Pemeriksa dari Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Provinsi Jawa Timur Bidang Pemerintahan dan Pembangunan Manusia (PPM) Djoko Margo Raharjo, bersama 3 orang anggotanya di Posko TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke 117 Kodim 0824/Jember di Balai Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, pada Jum'at 04/08/2023 disambut langsung oleh Pawas TMMMD Kapten Inf Hendro Nurdin S bersama Peltu Syaifudin dan Kabid PMD Dinas



Kedatangan Tim langsung melakukan verifikasi administrasi di ruang Posko TMMD, kemudian langsung menuju titik-titik pekerjaan sebagai sasaran fisik TMMD Ke 117, baik yang sudah terselesaikan maupun yang sedang berjalan pengerjaannya oleh Satgas TMMD.

Tim dari Bappeda Provinsi Jawa Timur Djoko Margo Raharjo, dalam wawancaranya dengan awak media menyatakan, dari hasil pemeriksaan yang dilakukan tersebut, kita melihat pekerjaannya sangat bagus, kemudian sasarannya juga tepat.

Saat ditanyakan bagaimana tangapannya terkait penyelenggaraan TMMD dengan sinergitas Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kabupaten Jember ini, Djoko Margo Raharjo menegaskan bahwa sinergitas yang berjalan sangat baik sekali, terwujud dengan hasil kerja yang sudah baik dan sebagian besar sudah dapat terselesaikan kurang dari target waktu yang diberikan. Jelasnya.



Beberapa Tiutik yang sudah dilakukan pemeriksaan diantaranya tempat mandi, cuci dan kakus, di lapangan juga jogging track, renovasi rumah tidak layak huni (RTLH) Mushola, Jembatan, jalan dan lain-lainnya.

Dansatgas TMMMD Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya secara terpisah memohon maaf tidak dapat mendampingi Tim Bappekab Jawa Timut tersebut, karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan. Untuk itu mohon maaf dan selamat datang kepada Tim Pemeriksa dari Bappekab Provinsi Jawa Timur, dan selamat melksnaakan pemeriksaan.

Lebih lanjut terkait dengan pemeriksaan tersebut, kita bersama Satgas TMMMD Ke 117, tentunya memiliki kesiapan manakala setiap saat ada pemeriksaan dari manapun, baik lingkup Pemerintahan maupun Komando Atas.



Untuk itu sejak awal kepada seluruh Satgas sudah kita perintahkan agar mengerjakan segala tugas di TMMMD Ke 117 ini dengan baik, baik menyangkut administrasinya maupun pengerjaannya secara fisik, sehingga sewaktu-waktu ada pemeriksaan kita selalu siap, dan ini sudah dilakukan oleh Pasukan Satgas TMMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember. Tegas Dansatgas TMMMD Dandim 0824/Jember. (Siswandi)